



1学期が終了しました

本日、1学期を終え、児童が楽しみにしている44日間の長い夏休みに入ります。

児童33名それぞれが、心身ともに成長することができました。少人数ならではの全校行事では、高学年の行事を運営する力、下学年への心遣いもたくさん見ることができました。また、地域学習では、各学年が地域に出向き、地域の方と出会う中で、美杉の良さを知る機会を得られました。さらに、美杉で学ぶ誇りを持って、地域を担っていく土台となる力をつけていけたらと考えています。引き続き、ご支援をよろしくお願いいたします。

1学期間、大きな事故なく、無事に終了できることに、暖かく見守っていただいた保護者の方々、地域の方々に感謝申し上げます。ありがとうございました。

終業式では

3つのお話をしました。「戦後80年。平和を考える」「44日間の夏休みを楽しく過ごすこと」「三重県クマアラート発表時の行動」です。

戦後80年のこの夏には、様々な報道もされることと思われます。機会を得て、過去の日本が行った戦争について、その後の平和は自然に出来上がったものではないことをご家庭でもお子さんと話していただきたいです。

次に、44日間の夏休みを満喫してほしいと願い話をしました。できる限りの経験や体験をしてほしいですが、小学生では自分でできることに制限もたくさんあります。それは、出かけなければできないこともあります。家や地域でできることもたくさんあるはず。知らなかったこと、わからなかったこと、できなかったこと。これらを知ること・できるようになることはワクワクするものです。そんな経験や体験ができるよう、ご家庭でのサポートをよろしくお願いいたします。

最後に、現在、津市に「三重県クマアラート（注意報）」が8月12日まで発表されています。報道機関でも連日被害について伝えています。正しく恐れて正しく行動できることを伝えました。現状も日々変わっていきますので、情報を得ながら、ご家庭で話し合っていたり、お子さんだけの外出を極力避けていただいたりしていただきますようお願いいたします。加えて、「SOS子どもの家」の旗について話しました。この旗のこと、困ったときに助けていただけることを伝えています。ご家庭でも、それぞれの地域にある旗の場所をお子さんと確認しておくなど、夏休みを安全に過ごせるよう、話をしておいてください。

5年生案山子立て・肥料撒きをしました

7月1日、先月5年生が作った案山子を田んぼに設置しました。自分たちが植えた稲の成長を嬉しそうに眺めたり、隣の田んぼの成長と比べ



たりと収穫が待ち遠しい様子でした。稲の生育についても学習し、肥料を撒いて帰ってきました。22日の野外活動でも6年生と一緒に生育を見学するとともに、肥料を撒いてくる予定です。



七夕集会をしました

7月3日、児童会主催の七夕集会を行いました。事前に全員で飾りを作ったり、笹につける願い事を短冊に書いたりして集会を心待ちにしていました。当日は、5・6年生が準備した4つの遊び「ボウリング」「輪投げ」「ボール入れ」「魚釣り」を思う存分楽しめました。

自分の好きな遊びを何回もする子やお友達と競いながら回る子。5・6年生は、担当の遊びの補助をしたり得点を書いてあげたりと、みんなが楽しめるように働いていました。

また、7日の七夕の日には、ランチルームで全学年が一緒に給食を食べました。給食委員からのクイズもあり、楽しい時間を過ごすことができました。



3・4年生がマコモの観察に行ってきました

7月15日、4月に植えたマコモの苗を観察に行きました。3・4年生は、4月に苗を一人ずつ1株いただき、学校でもバケツで育てています。自分たちが毎日見ているマコモの苗と比べて、その大きさや太さに驚いていました。また、『八十六石まこもの集い』代表の横川さんから、自分たちの苗の管理方法も教えていただき、さらに愛着を持っているようでした。



夏休みを前に児童の安全を願って

「津市商工会女性部」から、今年も交通安全を願って贈り物をいただきました。

1学期には、横断歩道での注意や自転車の乗り方を学習しました。安全に夏休みを過ごしてほしいと思います。



令和7年夏休み、9月の主な予定

・夏季休業（～8月31日(日)）

※8月9日(土)～8月17日(日)閉校

<9月>

・1日(月) 始業式、短縮日課、11:50下校

・2日(火) 4限授業、給食開始、発育測定
13:30下校

・3日(水) 4限授業、避難訓練、13:30下校

・4日(木) 4限授業、13:30下校

・5日(金) 4限授業、13:30下校

修学旅行説明会・学年PTA【6年生】

・8日(月) 平常授業開始

・25日(木) 授業参観5限目

お菓子の空き箱などの厚紙、紙類はお家で眠っていませんか？

これらの紙類を集めて、トイレトーパーに再利用する「くるりんペーパー」の取組を行っています。是非、ご協力ください。

平日(8:30～16:30)、美杉小学校までお持ちください。



学校生活や行事の様子その他、毎日の給食などもホームページに随時掲載しています。

<美杉小学校ホームページ>こちら→

